



LE COMMERCE À SARDIEU

Dix-huit mois ont été nécessaires pour que le commerce du village réouvre. Même si, grâce à la mise à disposition gratuite d'un espace par la municipalité, l'ouverture matinale d'un dépôt permettait un dépannage trois jours par semaine, c'est un grand soulagement de voir **la boulangerie** enfin ouverte, **tous les jours sauf le lundi**. Souhaitée par tous, il appartient maintenant aux habitants d'en faire la réussite.

Maxime Garapon, le nouveau propriétaire, déjà dirigeant du **Fournil de Chambaran** sur la commune de Viriville, souhaite élargir son offre. Produits locaux, point presse, service relais colis viendront compléter l'activité. L'accueil est assuré alternativement par « **Cathy Cros** », maman de Maxime, et par « **Lou Seguinot** ». Une équipe dynamique à votre service.



> VIE SCOLAIRE

Si l'école est un lieu d'enseignement, c'est aussi pour les enfants le temps de l'éveil et de la découverte. Dans le cadre du **projet ENS** (Espace Naturel Sensible), les enfants de grande section, de CP de CE1 et CE2 ont pu, chaussés de raquettes et encadrés par un animateur spécialisé, observer et découvrir des espaces nouveaux. Sous forme de jeu, les enfants ont été sensibilisés à la préservation des milieux, au respect de la nature, ils ont même appris à reconnaître les empreintes d'animaux sauvages (chevreuils, renards).



Ce projet les amènera, courant mai, à revenir au Col de Porte, la montagne aura alors mis son costume de printemps. Un programme souhaité et élaboré par le corps enseignant et financé grâce à la contribution du conseil départemental de l'Isère, du **Sou des écoles de Sardieu** et de la coopérative scolaire de l'école. L'enfance est une période de la vie où se fabriquent les souvenirs et où l'on voit naître des amitiés durables, l'école en est le terreau.

> VIE MUNICIPALE

Au-delà des décrets rendant obligatoire l'accès aux services de la mairie à toute personne porteuse d'un handicap, la municipalité a souhaité aussi penser à celles et ceux dont la mobilité est rendue plus difficile de par l'âge ou l'état de santé.

Contrainte par de nombreuses obligations techniques, la création d'une rampe d'accès avec palier intermédiaire et pente limitée, ne pouvait se faire sur la façade principale. Le choix d'une nouvelle entrée sur la « face école » a donc été retenu.



Dans le même temps, une réorganisation des bureaux a pu être envisagée afin d'améliorer la confidentialité dans les échanges avec les usagers.

Une nouvelle salle de réunion a également vu le jour. Cette dernière, utilisée pour les réunions du conseil municipal et la célébration des mariages, est aussi mise à disposition du corps enseignant et des associations pour l'organisation de réunions.

Un espace sanitaire adapté a également été créé.

> VIE ASSOCIATIVE

Mardi Gras, tradition mais aussi et surtout pour les petits et les grands, synonyme de carnaval. Co-organisé par les institutrices et le club des « blés d'or », cet après-midi du 21 février a été le théâtre de joie, de bonheur et de partage.

La parade des enfants a débuté dans la cour de l'école. Les parents invités à la découvrir ont été nombreux.



Un temps fort aussi pour les adhérents du « club » qui ont accueilli les enfants à la salle des fêtes. Si les bugnes maison et les boissons fraîches offertes par « le club » ont ravi les petits, les dessins faits par les enfants et offerts aux aînés, ont eux aussi réchauffé les cœurs. Un moment d'échange intergénérationnel rare mais essentiel.

> VIE LOCALE

En prévision des nuisances occasionnées par les futurs travaux sur la **RD519**, les habitants du « **Poinponnier** » et de « **la Plaine** » avaient été invités à échanger avec la municipalité. Plus de 60 personnes étaient présentes. Si différents sujets ont été abordés (assainissement collectif, chats errants...) le sujet principal a été la sécurité routière. Si les incivilités des « voyous de la route » ne peuvent être traitées que par l'action de la gendarmerie, la densité du trafic doit faire l'objet de mesures correctives. Différentes pistes ont été abordées et l'axe de travail défini.



Limiter les flux traversants en provenance des communes voisines, inciter les automobilistes à utiliser les voiries départementales, mettre en place des dispositifs de ralentissement, ces trois mesures ont fait consensus. Un groupe de travail s'est formé. Réunissant des élus et des habitants, il travaillera à l'élaboration d'un plan de circulation communal.

Ce thème sera abordé lors de la réunion publique du 3 mars et le groupe de travail s'étoffera.

> AGENDA

Dimanche 26 Mars 2023 à la salle des fêtes de Sardieu

Repas des aînés

Dimanche 2 Avril 2023 à la base de loisirs

Chasse aux oeufs organisée par le Sou des Ecoles.

Jeudi 27 Avril 2023 à 20h15 - salle des mariages

Conseil Municipal

> À NOTER

ESPACE SANS TABAC

Le tabac: fléau de la santé et de l'environnement. Outre ses conséquences sur la santé, les déchets de tabac contiennent des produits chimiques toxiques qui empoisonnent l'environnement. La municipalité souhaite contribuer au travail porté par la **Ligue contre le Cancer** et notamment en direction des jeunes générations. Pour cela, **un espace sans tabac** va être mis en place sur le domaine privé de la commune entre la mairie et l'école, espace symbolique mais visible par les enfants, grâce à une signalétique adaptée fournie gratuitement par **la Ligue**.

Contact MAIRIE

> Mairie de SARDIEU

131 Chemin Neuf
38260 Sardieu

Tél : 04 74 20 24 69

Mail : mairie.sardieu@wanadoo.fr

Site web : www.sardieu.net

> Horaires d'ouverture au public :

Lundi : 8h30 - 12h et 13h30 - 16h30

Mardi : 8h30 - 12h et 13h30 - 16h30

Jeudi : 8h30 - 12h et 13h30 - 16h30

Vendredi : 8h30 - 12h et 13h30 - 16h30